



ARCHDIOCESE OF CINCINNATI

Oficina del Arzobispo

archbishop@catholicaoc.org
513.263.6612

11 de junio de 2023

Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo

Mis queridos hermanos y hermanas en Cristo,

La fiesta de hoy marca el comienzo de la fase parroquial y el segundo año del Avivamiento Eucarístico Nacional. Al mismo tiempo, nos acercamos al final del primer año de Faros de Luz, nuestro proceso de planificación arquidiocesano. Estas dos iniciativas están unidas: nuestros esfuerzos de planificación pastoral están dirigidos a construir comunidades eucarísticas vibrantes en las que recordamos todo lo que Cristo ha hecho por nosotros y respondemos como Él manda – comer y beber de Su Cuerpo y Sangre y así tener vida eterna.

La Eucaristía es el primer principio de Faros de Luz: La Eucaristía es fuente y culmen de la vida cristiana. En consecuencia, la Eucaristía es el momento esencial para la edificación y el fortalecimiento de la comunidad parroquial, junto con los otros sacramentos y celebraciones del misterio pascual: la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo.

Faros de Luz es un proceso de planificación pastoral para organizar mejor nuestros muchos recursos (humanos, financieros, físicos) para llevar a cabo la misión dada por Dios de compartir el Evangelio en toda nuestra arquidiócesis. Agradezco a todos los que se han unido como Familia de Parroquias y han comenzado a discernir cómo el Espíritu de Dios está obrando entre nosotros. Faros de Luz solo tendrá éxito bajo la guía del Espíritu Santo, y solo si nuestras parroquias son comunidades de fe verdaderamente centradas en nuestro Señor Eucarístico.

En esta fase del Avivamiento Eucarístico, mis hermanos obispos y yo estamos alentando a la Iglesia en los Estados Unidos a una mayor devoción eucarística, especialmente a través de celebraciones de la Eucaristía cada domingo más vivificantes, hermosas y transformadoras. Todos los que dirigen la Iglesia en oración –sacerdotes, diáconos y ministros litúrgicos laicos– están llamados a prepararse y celebrar la liturgia con fidelidad al texto y las rúbricas dadas por la Iglesia. Nuestros líderes litúrgicos también deben crear medidas de verdadera hospitalidad y asegurar excelente predicación y música sagrada, para que todos puedan encontrar más plenamente la presencia verdadera y constante de Jesús cada vez que venimos a la Misa.

En esta Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, invocamos: “Señor, concede, bondadoso a tu Iglesia, los dones de la unidad y de la paz, significados místicamente en las ofrendas que te presentamos”. Le pedimos a nuestro Señor de manera especial que nuestras celebraciones de la Eucaristía realmente fomenten la unidad, no solo en nuestras Familias de Parroquias, sino en toda nuestra arquidiócesis. Este *unidad* - no *uniformidad* – es una piedra angular para la edificación de la Iglesia Católica en estos diecinueve condados del oeste y suroeste de Ohio.

A medida que avanzamos hacia los meses de verano, los invito a ustedes y a sus familias a unirse a mí para orar por el éxito tanto de Faros de Luz como del Avivamiento Eucarístico Nacional. Gracias por su apoyo en oración a sus párrocos y líderes parroquiales. Que el Espíritu de Dios continúe guiándonos a una participación más profunda en la Eucaristía y a llevar los frutos de ese misterio a un mundo desesperadamente necesitado del amor de Dios.

Sinceramente suyo en Cristo,

Arzobispo Dennis M. Schnurr
Arzobispo de Cincinnati

ljh

RADIATE CHRIST